

autonomie fédéraliste

informations

1964 m 11

Chers amis,

au cours de la dernière réunion de Bâle, le 1^{er} novembre 1964, on avait discuté de l'opportunité d'organiser des meetings fédéralistes comme moyens pour accélérer le développement du Recensement, surtout en dehors de l'Italie.

Il n'aurait pas du sérieux de dire qu'on est entrés dans la phase dans laquelle la fondation d'un gouvernement européen est possible sans tenter d'organiser des manifestations populaires de masse ou au moins d'en ouvrir la voie. C'est là la possibilité de vérifier notre diagnostic, car si ce que nous dison est vrai, le peuple doit bien bouger. Le Recensement est l'encadrement européen de la population, mais il ne suffit pas de l'encadrer, il faut encore la faire intervenir dans la lutte européenne, et les meetings constituent la forme de cette intervention.

Il s'agit d'acquérir la capacité de faire des manifestations de masse, en concentrant tour à tour toutes nos forces dans une seule ville dans le délai le plus bref, à des dates que la situation politique fixera, indépendamment de notre volonté. Et on ne peut acquérir cette capacité que en faisant quelques expériences.

Sur la base de ces considérations, au cours de la réunion de Bâle, on avait mis à l'étude la possibilité d'organiser pour le printemps prochain le premier de ces meetings - dans la forme probable d'une semaine de Recensement avec cortège et manifestation finale. L'idée avait été accueillie favorablement et l'assemblée avait chargé les amis de Lyon - siège indiqué pour la manifestation - de se renseigner sur nos disponibilités et de présenter un rapport à la prochaine réunion sur la possibilité d'effectuer ce meeting.

Cette réunion, la 1X^e réunion internationale d'Autonomie Fédéraliste, est convoquée pour le 14 février 1965 au Restaurant Heuwaage, Inne-
re Margarethenstr. 1, Bâle, de 10 heures en avant.

Le secrétariat propose à l'approbation de l'assemblée l'ordre du jour qui suit:

- 1 - Examen de la situation européenne et fédéraliste.
- 2 - Développement du Recensement Volontaire du Peuple Fédéral Européen (possibilité du meeting).
- 3 - Stages d'Autonomie Fédéraliste.
- 4 - Diverses.

Je vous rappelle également que samedi 13 février, à partir de 17 h, aura lieu, comme d'habitude, au même endroit, une réunion préparatoire non formelle.

Bien amicalement

Mario Albertini